



61. — CHATEAU DE FALLAIS PRÈS DE HUY.
Porte d'entrée.

(Vue prise en 1881, avant la restauration).

Cette porte, qui constitue peut-être le spécimen le plus typique de l'architecture militaire du XIV^e siècle dans notre pays, se compose d'une porte charretière et d'une poterne destinée aux piétons, ayant l'une et l'autre leur pont-levis particulier. L'entrée est défendue par un mâchicoulis placé au-dessus de la voûte principale. Les deux fenêtres du premier étage ont été percées à la fin du XVI^e siècle.